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蒲郡市教育委員会令和６年１１月定例会会議録 

 

開会日時 令和６年１１月２１日（木）午後２時００分 

 

閉会日時 令和６年１１月２１日（木）午後３時２０分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗   

委 員 稲葉千穂子  委 員 田中 順  委 員 松井 繁 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下 曉 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   大岡 雅道 

博物館主査    松田  繁   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １０月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案  

第２２号議案 市議会（１２月定例会）の議決を経る議案についての意見の 

申し出について【非公開】 

   第２３号議案 蒲郡西部小学校と蒲郡北部小学校を統合し、新たな学校とする 

ことについて【非公開】 

 ４ 報告事項（各課報告事項） 
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渡辺委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、

令和６年１１月定例会は成立。 

 

１ １０月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）学校訪問を終えて 

（２）西部小と北部小について考える「第２回地域説明会」について     

（３）その他 

①愛知県立岡崎特別支援学校の移転開校記念式典への参加    

  ②「県民の日学校ホリデー」について 

  ③市議会 12 月定例会の日程について     

 

３ 議案 

  〇教育長 

   議事に入る前に、日程４ 第２２号議案「市議会（１２月定例会）の議決を経 

  る議案についての意見の申し出について」及び日程５ 第２３号議案「蒲郡西部 

小学校と蒲郡北部小学校を統合し、新たな学校とすることにについて」は、蒲郡 

市において今後、調整・検討を要する意思形成過程の案件でありますので、蒲郡 

市情報公開条例第６条第１項第８号の規定により非公開として行いたいと思いま 

すが、ご異議はございませんか。 

 

異議なく、全員一致をもって非公開として審議することを決定。 

 

第２２号議案 市議会（１２月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し 

出について 

  （１）蒲郡文化広場の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

     スポーツ推進課長説明 

  （２）指定管理者の指定について（蒲郡市立図書館） 

     教育政策課長説明 

  （３）指定管理者の指定について（蒲郡市民体育センター、三谷グラウンド、形

原テニスコート、明柄グラウンド、大口グラウンド、南明柄グラウンド、

浜町テニスコート、金平テニスコート及び西浦グラウンド） 

     スポーツ推進課長説明 

  （４）指定管理者の指定について（蒲郡市公園グラウンド） 

     スポーツ推進課長説明 

  （５）工事請負契約の締結について（西浦地区学校複合施設建設電気設備工事） 

     教育政策課長説明 

  （６）令和６年度蒲郡市一般会計補正予算（第６号） 
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     教育政策課長、生涯学習課長、スポーツ推進課長説明 

  

【非公開】 

   

質疑応答なく、第２２号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第２３号議案 蒲郡西部小学校と蒲郡北部小学校を統合し、新たな学校とするこ 

とについて 

  教育政策課長説明 

 

【非公開】 

 

質疑応答なく、第２３号議案については全員一致をもって承認された。 

   

４ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

質疑応答。 

〇稲葉委員 

  ２点あります。まず１点目は、学校においても、連絡ツールとしてコドモン

アプリが本格導入されましたが、個人的には児童クラブで利用していたことも

あり、欠席連絡や先生からの連絡、献立表の配信など大変便利になったと感じ

ていますが、他に保護者から意見が入っていることは何かありますか。 

  ２点目は、制服がなくなるという連絡が届きましたが、こちらに関する保護

者からの意見は何かありますか。 

●学校教育課長 

  ともに、今のところ保護者の方から入ってきているものはありません。制服

に関しては、小学校の校長会でひな形を作成し展開していますので、小学校ご

とで大きな差は生じていないため、今のところ何か意見をいただいているとい

うことはありません。 

------------------------------------------------------------------------ 

   

５ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、１２月１８日（水）午後２時００分から行います。 


